



CASTILLO DE SAN ESTEBAN DE DEYO | CASTILLO DE MONJARDÍN

[Weltweit](#) | [Europa](#) | [Spanien](#) | [Navarra](#) | [Villamayor de Monjardín](#)

[Informationen für Besucher](#) | [Bilder](#) | [Grundriss](#) | [Historie](#) | [Literatur](#) | [Links](#)



Klicken Sie in das Bild, um es in voller Größe ansehen zu können!

Allgemeine Informationen

Lage	Die an strategischer Stelle auf einem Bergrücken errichtete Burg von Monjardin wurde schon im Jahr 908 durch christliche Truppen von den Mauren zurückerobert und galt deshalb als Bollwerk im Kampf gegen die muslimische Besetzung Nordspaniens. Auf einem Bergrücken westlich von Estella.
Nutzung	Aussichtspunkt, Sehenswürdigkeit
Bau/Zustand	Ruine
Typologie	Höhenburg
Sehenswert	⇒ Der Burgberg belohnt mit einem weiten Blick.
Bewertung	Von der etwa 62 auf 30 Meter großen Burg sind nur noch die Sandsteinmauern und eine Zisterne sowie Spuren des Bergfrieds erhalten. Jüngere Mauern gehören zu einer später errichteten Einsiedelei.

Informationen für Besucher



Geografische Lage (GPS)

WGS84: [42°38'01.9"N 2°06'22.4"W](#)
Höhe: 890 m ü. NN



Topografische Karte/n

[Castillo de San Esteban de Deyo, Castillo de Monjardín auf der Karte von OpenTopoMap](#)



Kontaktdaten

Ayuntamiento de Villamayor de Monjardín
C/ La Plaza 1
31242 Villamayor de Monjardín (Navarra)
Tel.: 948 537 307
E-mail: administracion@villamayordemonjardin.es



Warnhinweise / Besondere Hinweise zur Besichtigung

k.A.



Anfahrt mit dem PKW

Villamayor de Monjardín ist über die Autobahn A-12 von Pamplona aus in 40 Minuten erreichbar.
Parkplatz unterhalb der Burg (GPS: 42°38'01.5"N 2°06'30.1"W | 42.633761, -2.108368)



Anfahrt mit Bus oder Bahn

k.A.



Wanderung zur Burg

Die Burg liegt unweit des Jakobswegs oberhalb des Dorfes Villamayor de Monjardín.



Öffnungszeiten

Die Burg ist geschlossen, den Schlüssel erhält man in der Ilarria-Bar im Ortszentrum.



Eintrittspreise

k.A.



Einschränkungen beim Fotografieren und Filmen

ohne Beschränkung



Gastronomie auf der Burg

keine



Öffentlicher Rastplatz

keiner



Übernachtungsmöglichkeit auf der Burg

keine



Zusatzinformation für Familien mit Kindern

k.A.



Zugänglichkeit für Rollstuhlfahrer

nein.

Bilder



Klicken Sie in das jeweilige Bild, um es in voller Größe ansehen zu können!

Grundriss

keine Grundriss verfügbar

Historie

908 - während der Reconquista erobert König Sancho Garcés I. von Navarra die Burg von Monjardín nach hartem Kampf von den maurischen Verteidigern. Die Burg galt zu der Zeit als Zentrum der maurischen Macht über die Region. Der Legende nach liegen auf dem Burgberg auch die Gemeinde des Königs begraben.

Sein Sohn Sancho Garcés II. vermacht die Burg dem Kloster von Irache, später geht sie ins Eigentum der Kathedrale von Pamplona über.

1512 - nach der Eroberung Navarras durch kastilische Truppen erhält Fadrique Álvarez de Toledo, 2. Herzog von Alba, für seine Verdienste als Oberbefehlshaber der Kastilier das Lehen über die Burg.

19. Jhdt. - in den Carlisten-Kriegen wechselt die Herrschaft über die Burg mehrfach zwischen den verfeindeten Seiten hin und her.

Quelle: www.villamayordemonjardin.es/villamayor

Literatur

-

Webseiten mit weiterführenden Informationen

www.villamayordemonjardin.es

Geschichte, Bilder

Änderungshistorie dieser Webseite

[17.12.2022] - Neuerstellung.

[zurück nach oben](#) | [zurück zur letzten besuchten Seite](#)

Download diese Seite als [PDF-Datei](#)

Alle Angaben ohne Gewähr! | Die Bilder auf dieser Webseite unterliegen dem Urheberrecht! | Letzte Aktualisierung dieser Seite: 17.12.2022 [SD]

IMPRESSUM

© 2022



@Burgenwelt folgen

599

